



## RENCONTRE DE L'ÉVÊQUE AVEC LES RESSORTISSANTS DE MUTOY A KINSHASA



Les ressortissants de la paroisse de Muoty à Kinshasa, organisé dans un comité, ont rencontré Mgr l'Évêque ce 02 avril 2014 au centre Nganda (Kinshasa). Ils ont parlé développement et lutte contre la pauvreté. Ce comité a promis à l'Évêque de s'engager à travailler pour le bien de leur paroisse et de l'appuyer pour la réussite de son épiscopat.

Mgr Moko a, quant à lui, félicité ce comité pour une telle initiative, mais aussi pour l'attachement que, à travers eux, tout le peuple de Muoty lui manifeste. Tout en les encourageant à faire leurs préoccupations de leurs populations, l'Évêque a souligné l'importance des intellectuels, d'une diaspora pour le développement de ceux qui sont restés au bercaïl.

Le doyen de ce comité s'est dit très satisfait de l'accueil que l'Évêque leur a réservé et de toute l'attention qu'il a prêtée à leurs propos.

Commencée à 14H50, la rencontre a pris fin à 16H45.

Kinshasa, ce 02 Avril 2014-04-03

AP Marc Manesa.-